



こころ えがお せかい
心つながり 笑顔ひろがり 世界へはばたく

が っ こ う

学校だより

よこはましりついいだきた しょうがっこう
横浜市立飯田北いちょう小学校
れいわねん がっこう
令和3年 9月号
がつついちほっこう
9月1日発行

あすりーとからまなかま たいせつ
アスリートから学ぶ勝ち負けより大切なこと

Học hỏi từ các vận động viên điều gì quan trọng hơn thắng thua
从运动员身上学到了比输赢更重要的事情

こう ちょう せき のぶや
校長 関 宣也

なが なつやす きゅうきょき りんじきゅうこう ぶんさんとうこう じゅぎょうさいかい
長い夏休みそして、急遽決まった臨時休校、そして分散登校による授業再開となりましたが、

つうじょう がっこうせいかつ もと すこ じかん はや ぜんいん がっこうせいかつ おく ひ
通常の学校生活に戻るにはもう少し時間がかかりそうです。早く全員そろって学校生活を送れる日が
くることをねがっています。

さて、なつやす はい ごろから もうい ふ しんがた れんじつつた
さて、夏休みに入った頃から、猛威を振るっている新型コロナウイルス、連日伝えられるコロナの

かんせんじょうきょう くわ ねっちゅうしょう しゅうちゅうごうろう ひがい なに ゆうりょ ほうどう おお なか
感染状況に加えて、熱中症、集中豪雨による被害など、何かと憂慮すべき報道が多かった中にお

いて、ゆいいつあか わだい
いて、唯一明るい話題といえば、オリンピック、パラリンピックでしょうか。コロナ感染症の影響で

いちねんえんき ことし かいさい さんび なか きょうぎ はじ おお かんどう ゆうき
一年延期となり、今年開催さえ賛否のある中で競技が始まりましたが、多くの感動と、勇気をもらい

ました。とくにかま こ もくひょう むか どりょく たち たたか あと たが
ました。特に勝ち負けを超えて目標に向かって努力をしてきたアスリート達が戦いの後、お互いをた

たえあう すがた しっぱい あと か よ はげ すがた えいぞう とお ほんとう おお かんどう
たえあう姿、失敗した後ライバルが駆け寄り励ましあう姿、映像を通して本当に多くの感動がありま

した。たいせつ か ま ひと こころ あらた かん
した。大切なことは勝ち負けではなく、人としての『心』であると、改めて感じました。

ボランティアの方たちも暑い中、せんしゅ みなさん さいこう ぱふおーまんす ぱんき かつどう
ボランティアの方たちも暑い中、選手のみなさんが最高のパフォーマンスを発揮できるよう、活動し

ていただいたことにも、かんどう いたしました。いま いろいろ たいへん なか あか みらい
ていただいたことにも、感動をいたしました。今、いろいろ大変なことがある中でも、明るい未来への

きぼう えが つづ きも たいせつ おも
希望を描き続ける気持ちが大変なのだと思います。

さいご たび かくち しゅうちゅうごうろう な かた あいとう い もう あ
最後になりますが、この度の各地の集中豪雨で亡くなられた方に哀悼の意を申し上げますとともに

に、ひさい かた ひさいち いちにち はや ぶつこう いの もう あ なつやす りんじきゅうこう
に、被災された方および、被災地の一日も早い復興をお祈り申し上げます。また、夏休み、臨時休校

の間、あいだ こ けんこう あんぜん はいりょ かてい ちいき みなさま こころ かんしゃもう あ さき
の間、子どもたちの健康と安全にご配慮いただいた家庭や地域の皆様にご心から感謝申し上げます。先

が見えない中、み ぶんさんとうこう かんせんしょう かくたい ねっちゅうしょう ちゅうい
が見えない中、しばらくは分散登校となりますが、コロナ感染症の拡大や熱中症に注意をしながら

ら、こ けんこう あんぜん かんが てきかく じゅうきょうはんだん そういくふう きょういくかつどう
ら、子どもたちの健康と安全を鑑みて的確に状況判断をおこない、創意工夫をしながら教育活動を

すす まい
進めて参ります。

こんご りかい きょうりょく ねが
今後とも、ご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。